

まちの話題

Izumiotsu Town Topics



泉大津で起こった
さまざまなできごとやイベントを、
写真とともににお届けします。



毛布のはぎれでものづくり

和歌山大学をはじめとする南大阪地域の大学が実施するコンソーシアム事業の一環として、子ども向けのワークショップ「みんなでつくろう『毛布のまち』泉大津」を開催しました。大学生の指導で、泉大津の地域産業である毛布のはぎれや紙管などの廃品を利用して、参加した約200人の親子が自由工作を楽しみました。



音楽でみんなを笑顔に♪

12月1日、市立病院1階ロビーにてクリスマスミニコンサートを開催しました。演奏は東陽中学校吹奏楽部の皆さんです。クリスマスソングや歌謡曲、アニメソングなどを聴きながら、楽しいひとときを過ごしました。

いい夫婦の日に絵手紙講座

11月22日のいい夫婦の日、にんじんサロンで絵手紙講座を開催しました。相手を思って心を込めた自分らしい表現をということで、言葉や筆運び、絵のタッチなど、それぞれの個性があふれた作品がそろいました。赤ちゃん連れの女性も参加し、市のー時保育ボランティアを活用してじっくりと作品づくりに取り組むことができました。



幼稚園・保育所・認定こども園 ぺったん、ぺったんおもちつき

市内の各幼稚園・保育所・認定こども園ではおもちつきを行いました。12月5日、くすのき認定こども園では、PTAや保護者会のお手伝いのもと、園児たちが杵を握り、みんなで大きなかけ声をかけながら力いっぱいおもちをきました。

芸術の秋をみんなで満喫



11月25日～12月3日、泉大津市文化祭テクスピア大阪で行われました。11月25日には、子どものための体験型イベント「ごかんのおまつり」が開催され、子どもたちが物作りを楽しみました。また、12月1日～3日には泉大津市展が行われ、絵画など合計119点の作品を展示しました。そのほかにも市民音楽祭や学童展など様々なイベントが開催され、文化の秋を感じられる9日間となりました。

市展入賞者の皆さん（敬称略）

▷市長賞…坂井秀明（洋画） ▷教育長賞…福島康廣（洋画）、伊藤隆義（日本画）、小谷玉苑（書）、藤井隆彦（写真）、加藤二朗（陶芸） ▷シープの輝き賞…笹倉真純（洋画）